



幸手ロータリークラブ

RI テーマ The Magic of Rotary 「ロータリーのマジック」

地区運営方針「未来を見据えて変化しよう」「多様性をカに」

クラブテーマ「楽」 Enjoy Rotary ~楽しくなければロータリーじゃない広げよう奉仕の輪

第 2678 回 2025.2.5

- ビジター紹介
1. 青少年交換留学来日生 (スイス) サミラ ミュラーさん
 2. ホストファミリー 齋藤美由紀 様



会長挨拶 宮田 充 会長

皆さんこんにちは

2025年もあっという間にひと月経ちました。

1ヶ月ですが様々な出来事があった気がします。特に、衝撃的だったのが八潮市での陥没事故です。

人は、なんどきどのような状況で巻き込まれていくのか考えさせられました。

今もなお救助されていない方のご家族の方の気持ちになると胸が締め付けられます。

また、八潮の下水道がわが街幸手まで影響するとは考えてもおりませんでした。

これらは、八潮市だけの問題ではなく、日本全国どこでも起きる問題です。

有名な比喻で「ブラジルで蝶が羽ばたくと、テキサスで竜巻が起こる」というローレンツの仮説から来ています。これは比喩的な表現で、極めて小さな原因が大きな影響を及ぼす可能性があることを示しているバタフライエフェクトという言葉です。様々な問題が、つながっていないようで些細なことからすべてが始まっていると言われてます。2770地区のこの今ある問題も、今回始まったわけではなく、遠い昔からの積み上げてきた形が今に繋がってきているものだと考えられます。良くも悪くもこれからの積み上げ方が少しずつ今後どのような方向へ変化していくのかが、関わっていくものだと感じております。

ただし、それを体験でき見つけづけることができるのは、その場にいるものだけだと思っております。

今日は、この後、吉田さんと近藤さんによる自己紹介を交えた仕事などについて語ってもらいますが、非常に楽しみにしております。

マイナスな意見でなく。プラスに楽しんで聞きたいと思います。

本日も引き続き、

クラブテーマ「楽」

Enjoy Rotary ~楽しくなければロータリーじゃない広げよう奉仕の輪

皆様と共に有意義な時間を過ごしたいと思います。

幹事報告 山本太輔 幹事

議 題	内 容
卓話について	3月5日(水) 三ツ林裕巳様
夜間例会について	3月19日(水) プロローグ
親睦旅行について	6月1日(日) ~2日(月) 日光鬼怒川ホテル三日月
2月ロータリーレート	1ドル 154円

留学生近況報告

サミラさん

みなさんこんにちは。

先月、私の学校でいっぱいしけんがありました。だから私はやすみがたくさんありました。よく、ともだちといっしょにレストランでひるごはんをたべました。1月22日なおみさんとたけるさんと私は大宮ですしをたべました。美味しかったです。まぐろがいちばんすきです。1月23日エイラといっしょに渋谷にいきました。エイラはメキシコ人です。小さいレストランで昼ごはんをたべました。それからショッピングをしました。新しいジャケットをかいました。ごご、ゆうめいなカフェショップで美味しい抹茶ラテをのみました。夜、エイラと高いビルで景色をみました。とてもたのしかったです。1月25日さいとうホストファミリーと東京にいきました。妹と弟と私は日本語映画をみました。昼ご飯でそばをたべました。日本人はそばを本当に早く食べました。それからすいぞくかんにいきました。いっぱいきれいな魚をみました。楽しかったです。毎日楽しかったです。私は毎週漢字テストがあります。夜、お母さんと私は漢字を勉強します。先週末スキーに行きました。ロータリーとローテックスと留学生とながのにスキーに行きました。みなさん上手でした。夜、いっぱい話しました、だから今少しねむいです。07:30朝ご飯をたべました。そしてみなさん 07:20をおきました。ありがとうございました。

ニコニコBOX

53歳になりました。身体に留意します。ます。谷野会員

誕生祝・結婚記念日祝ありがとうございます。吉良会員

サミラさん、いつも笑顔で参加してくれてありがとう。宮田会長

サミラさん、齋藤様ありがとうございます。山本幹事

本日宜しくお願い致します。谷野会員・深作会員・関会員・近藤会員・小栗会員・井上会員

サミラさん、日本語が上手になりましたね。芦葉会員

葬儀の際は大変お世話になりました。申し上げます。吉田会員

ニコニコBOX・財団BOX

	合 計	累 計
ニコニコBOX	10,000	1,222,027
結婚記念日祝	3,000	30,182
ビジターフィー	0	12,500

本日の出席者数

会員数	出席者数 (出席免除3名)
27名	出席者 15名

